



## Magistrado acusa presiones de "afines a la oposición" para que el TEPJF no otorgara supermayoría a oficialismo en Diputados

El magistrado Felipe de la Mata Pizaña acusó que hubo presiones de representantes empresariales, civiles, políticos y religiosos "afines a la oposición" para que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no otorgara la supermayoría a Morena y aliados en la Cámara de Diputados.



“La reflexión que yo tenía era: ¿por qué se hizo esta presión? Era evidente, para que el Tribunal llegara a un resultado diferente a aquel que salió de las urnas el 2 de junio, es decir, de alguna manera, personas afines a la oposición querían que el trabajo que no consiguió la oposición en las urnas se consiguiera a través de una decisión que sería contraria a la institución, contraria a la ley, contraria a todos los precedentes en el mundo electoral, así de claro”, afirmó.

Al impartir la conferencia magistral “Presiones o Constitución ¿A qué obedecen los límites a la sobrerrepresentación?”, el magistrado defendió la resolución del TEPJF que otorgó la mayoría a Morena, PT y PVEM en la Cámara de Diputados.

<https://tinyurl.com/3j42c2v3>